

Zur Zuständigkeit des hiesigen Ausschusses erläutert Herr Fischer, dass in einem Gespräch mit dem Vorsitzenden des Ausschusses für Demografie, dem Bürgermeister und ihm selbst besprochen wurde, dass der Ausschuss für Stadtentwicklung und Umwelt zukünftig für entsprechende Konzepte zuständig sein wird. Hierfür müsse die Hauptsatzung geändert werden.

Aufgrund der gleichzeitigen Erarbeitung des IHK Innenstadt II, Wülfing 2.0 und Wupperorte wird seitens der Verwaltung darauf hingewiesen, dass diese hiermit und mit der Zusammenführung dieser Konzepte über Jahre ausgelastet sein wird. Missstände wie z. B. der Leerstand zwingen jedoch zum Handeln. Auf Nachfrage von Herrn Bornewasser wird ergänzt, dass die Kosten von 135.000 EUR im Haushalt berücksichtigt sind.

Der Ausschuss fasst den nachfolgenden Beschluss.